



KONDOLENZEN

Hermann Putzhuber



SOS-Kinderdorf trauert um seinen Mitarbeiter und Kollegen

Dr. Hermann Putzhuber

der am 30. Juli 2013 im Alter von 52 Jahren verstorben ist.

Als langjähriger Leiter der Forschungsabteilung (SPI) trug Hermann Putzhuber wesentlich zur wissenschaftlichen Fundierung der pädagogischen Arbeit von SOS-Kinderdorf bei.

Wir verlieren einen anerkannten Forscher, einen wertvollen, beliebten Kollegen und Vorgesetzten, einen aufrichtigen, guten Menschen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Mag. Christian Moser
Geschäftsführer

Mag. Elisabeth Hauser
Fachbereichsleiterin

im Namen aller Kolleginnen und Kollegen.

Trauerkerzen



Christian Simperl
25.04.2014



Angelika Heiss
02.08.2013

Kondolenz